

Mme VIEUX est entrée dans la Résistance dès Juin 1940. Tout d'abord résistante individuelle, elle fait partie du premier Groupe de Résistance de Roanne, groupe du Faubourg Mulsant, dès Août 1940, lequel enverra à Lyon un délégué à l'Ambassade américaine pour protester contre le Gouvernement de Vichy.

Avec son mari, Mme VIEUX fait partie du Groupe Franc-Tireur que celui-ci a mission de diriger sous les ordres du Capitaine AUCEY fusillé à Lyon depuis; elle y apporte une aide efficace pendant les années 1941-42-43.

De nombreuses réunions secrètes se tiennent au domicile de son mari et c'est elle qui a charge d'assurer la sécurité de celui-ci.- Son mari étant devenu l'un des principaux responsables de la C.G.T. clandestine, du parti socialiste clandestin, et étant également Chef M.U.R. de l'arrondissement de Roanne et Président du Comité de Libération clandestin, Mme VIEUX, sous le nom de Mme MEUNIER, lui assure un appui total.- Elle assure les liaisons difficiles et dangereuses.

A son domicile, ont lieu un nombre considérable de réunions secrètes pour diverses organisations. C'est le point central où se groupe, en 1944, l'arrivée de tous les permanents centraux, régionaux et départementaux. C'est à son domicile également qu'arrivent les Chefs de l'armée secrète et les Chefs de Maquis; c'est enfin de son domicile qu'aura lieu le dernier Comité de Libération clandestin le jour de la Libération de Roanne, et où le Commandant ANTOINE, chargé de rassembler les Maquis de l'arrondissement, formera son quartier Général. C'est delà que partira l'occupation de la ville.

Mme VIEUX a, pendant quatre années, apporté l'aide la plus efficace et la plus appréciée à la Résistance roannaise; elle en fut l'un des membres les plus actifs.

ROANNE, le 1er Mars 1946

L'ancien Chef M.U.R. de l'Arrondissement
de Roanne,
Président du Comité de Libération
clandestin du Roannais,
Sous-Préfet de Roanne,